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穂積 亮次 殿 

公開質問状 

 

 あなたは、去る６月１４日、次期市長選に出馬することを表明されました。表明記者会見で

語られた点において、実現のための具体的な政策をお伺いいたします。選挙は、市民の市政参

加意識を醸成するための最高の場であると考えております。市民への情報提供という視点か

らも、是非お考えを明らかにしていただきますようにお願いいたします。 

 

1）「新東名時代のまちおこしの可能性を徹底して追及」と報道（6/15付東愛知新聞）されて 

いますが、具体的にどの様な可能性なのかをお示しください。また、その可能性を切り開く

ための具体的な政策をお示しください。 

2）「今後 10年間で 3000人程度、次期４年間では 1000人の雇用を創出したい」と報道（6/15

付東愛知新聞）されていますが、以下にについてお伺いします。 

 ①３期 12年で、創出された雇用は何人だったのかお示しください。その雇用を実現させた

市の政策を具体的にお示しください。 

 ②今後 10年間で 3000人程度の雇用を実現させるための政策を具体的にお示しください。 

 ③次期４年間での 1000人の雇用を実現させるための政策を具体的にお示しください。 

 ④劇的な雇用政策の転換とも考えられますが、３期 12年での雇用政策との違いをお示しく 

ださい。 

3）９月議会までにはマニュフェストを出されるようですが、熟慮の上での出馬表明を決断さ

れているはずですので、重点政策であれば今でも公表できるものと考えます。重点政策を

お示しください。 

4）前回の市長選での中日新聞では、「自民、民主、生活の政党推薦を受けた。連合愛知や地元

建設業界を中心に組織を固め、過去二回の市長選に比べも盤石の体制を敷いたはずだった」

と報道されていましたが、「市民自治」から考えて、市民一人一人の思いを反映させるべき

市長選とは相いれないやり方と考えています。「自治の進展」を３期１２年の成果と自慢す

るあなたが、その様なやり方を進めることはないと思いますが、次期市長選もこの様なや

り方を踏襲されるのか明確にお示しください。 

 

以上について、解釈の間違いがあっては申し訳ありませんので、文書にてご回答をお願い 

致します。メール対応でも構いません。回答書は、各報道機関への情報提供と私のブログで公

開します。先ずは、回答日時をお知らせください。市民への情報提供と考えて頂き、ご協力お

願い致します。 
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